

Cazenovia College

留学新聞 2021年10月 Vol.2



留学して1ヶ月が経ちました。留学前プログラムでも、アメリカの宿題の多さについては説明がありましたが、実際とても多いです！！また、同じ科目のクラスが週に2回～3回あるので、提出期限も短く、留学に来ている三人とも毎日頑張っています。

ただ、勉強以外にも毎週楽しい事が沢山あります。左の写真は、大学のイベントで「ワゴン・ライド」の乗車体験がありました。とても楽しかったです。



PIZZA

が美味しい！
が対象とした
上の写真は、留学生を
クラス「American Culture and Language Immersion」のジェシカ先生に、カゼノビアのピザ屋さんに連れて行って頂いた時の写真です。とても大きなピザ (pizza pie) をみんなでシェアするという貴重な体験ができました。

寮でペットを飼っている生徒もいます！右の写真、白い犬はディギー君と言って寮で暮らしています。人に良く馴れていて、キャンパスで出会うと近寄って来てくれます。とても人懐こいわんちゃんです。他に中型犬や猫ちゃんを寮で飼っている生徒もいます。





アクセサリが出来上がりました！先月号では作成途中だった、kilnガラスの作品が完成しました。

Wildcat Fall Fest !

大学祭では、さまざまな体験コーナーが設けられており、1日では足りないほど充実した内容でした。写真左上はぬいぐるみ作り体験で、中央の写真が完成したぬいぐるみです。みんなで黙々と締め作業をしました！また生物学の教授主催のブースでは、魚釣り、海藻採り、魚の池、木の箱ボート、カヌー体験があり、どれも楽しかったです。魚釣りの餌はコーンでしたが、すぐに魚が釣れました。一緒に魚釣りをしていた小学生の男の子は、なかなか当たりが来ず「not even a nibble」と言っていて、カッコよかったです。この他にも、

ピンゴ大会や、かぼちゃのペインティング体験がありました。かぼちゃは、ハロウィンらしく紫色とピンク、白、シルバーで塗り、今も部屋に飾ってあります。これらの体験は全て無料で誰でも参加する事ができました。

夜には2台の小型グランドピアノと歌の生演奏があり、約1時間半のイベントで、どんなジャンルの曲でもリクエストする事ができ、即興で演奏してくれました。私もマイケル・ジャクソンをリクエストし、Billie Jeanを歌ってくれた時は感動しました。ただ屋外でのイベントだったので、冬用ブーツとダウンジャケット、裏起毛パンツでしたが、めちゃくちゃ寒かったです。次は万全の準備で挑みたいです。

